



DUDA RAZONABLE

CARLOS
PUIG

@puigcarlos

Chapoteando
en el lodo de
nuestra grilla

A veces, sumergidos en el país de ilegalidades, impunidad y transas de todos los tamaños, damos por normal, deja de indignar para volverse tan solo un espectáculo, algunas de las cosas que suceden con nuestros protagonistas de la vida pública.

Les buscamos explicaciones complicadas, citando libros, acudiendo a grandes autores sobre la política.

La verdad es que, en la mayoría de esos casos, son solo ilegalidades y chanchullos para joder al de enfrente.

En esas andamos. Habría que regresar a cosas básicas. Una gobernadora. Sí, una gobernadora, con todo lo que eso significa en términos de poder local, utiliza recursos y medios del estado para en un programa exhibir audios que no pudieron ser grabados más que de manera ilegal para pelearse y exhibir a un ex gobernador de su estado y ahorapresidente de un partido de oposición.

Por cierto, en el último de dichos espacios la gobernadora aprovechó — por qué no — para pelearse con algún funcionario de la FGR y el periodista que lo entrevistó, Ciro Gómez Leyva, porque se había hablado de si pudiera haber delitos en lo que está haciendo la gobernadora.

¿Por qué no? ¿Quién la va a parar?

En medio de esa guerrita inmundita entre campechanos, nos damos cuenta de que el espionado gusta de grabar las conversaciones con sus amigos. Y entonces nos da a conocer la grabación de una conversación suya con un ex gobernador de Chiapas y ahora senador de la República donde aquel le pasa un mensaje del secretario de Gobernación

de que los del PRI tienen que votar por la reforma eléctrica o se irán “con todo” contra él.

Por cierto, en esa llamada uno duda si el presidente del PRI es el presidente del PRI por el lenguaje que utiliza — ya lo habíamos escuchado en las otras llamadas —.

Y uno duda de que el chiapaneco sea en verdad tan amigo de su compadre, que en esa llamada se hace pasar por estadista (no se rían), no dice una sola grosería y no sospecha que lo están grabando!

O al mejor sí son muy cuates y compadres y fue una conversación guionada para hacer quedar mal a los mencionados. Vaya usted a saber.

Hago un sumario: involucrados en el lío de filtraciones de audios intervenidos: dos ex gobernadores, uno de ellos ahora senador, el otro presidente de uno de los principales partidos políticos. Una gobernadora en funciones.

Mencionados: el secretario de Gobernación y “su jefe”.

¿Qué va a pasar con todo esto? Nada. El noble oficio de la política, dicen acá. —